
             
 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 3 UCM TALCA. 

TEMA: ACADEMIA. 

 

FECHA:   Jueves, 29 de noviembre de 2018. 

LUGAR:   Sala Reuniones Rectoría 

HORA INICIO:  17:20 HRS. 

HORA TÉRMINO:  17:54 HRS

 

INVITADOS 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARCELO CASTILLO RETAMAL  VRAC

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  

ALEJANDRO PIÑEIRO  CCEE IBI

JOSÉ FAUNDEZ  CCEE IBI 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

 Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos  

 No existen acuerdos, ya que sesión anterior fue suspendida por estudiantes 
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, la que es aprobada por miembros de la mesa. 

Se da inicio a sesión a las 17:20 horas. 

Ingeniería en Biotecnología 

Estudiantes  de  Ingeniería  en  Biotecnología,  solicitan  avance  de  reunión  sostenida  el  día  25  de 
octubre con Vicerrectores, respecto al cambio de carrera a Los Niches. 
VRAF, señala que se mantiene decisión de concentrar toda la facultad de ciencias agrarias en Los 
Niches. 
Informa que la carrera de Ingeniería Forestal se cierra definitivamente, con respecto a Ingeniería 
en Biotecnología, aun no se cambia la decisión de trasladarla a Los Niches. 
VRAC informa que el estudio comprometido se encuentra en proceso y respecto a la malla señala 
que  esta  incluye  3  áreas  (vegetal,  animal,  microorganismos)  en  las  mismas  proporciones,  la 
diferencia se lleva en forma interna. 
Se  están  estudiando  centros  de  prácticas,  proyectos,  lugares  laborales  y  analizando  aspectos 
técnicos. 
VRAF,  la  idea no es dar una  respuesta a una conversación,  se debe buscar experiencia empírica 
real, evidencia de investigación, prácticas, etc. Contar con argumentos reales. 
Además, se realizará la consulta a la VRID. 
Terminados los estudios, se le informará al rector y al decano. 
Esta  situación  según  lo  señalado  por  VRAF,  debe  quedar  solucionada  a  la  brevedad,  ya  que  se 
deben firmar durante este mes, el convenio de desempeño 2019. 
 
Finaliza sesión a las 17:54 horas. 
 
Acuerdos. 

 Coordinar  reunión  entre  Vicerrectores,  Decano,  Docentes,  Directora  de  Escuela,  CCEE  y 

DGE. 
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Firma Aprobación Acta. 

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 

NOMBRE   FIRMA
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA 

MARCELO CASTILLO RETAMAL   
KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI   
ALEJANDRO PIÑEIRO   
JOSÉ FAUNDEZ   


